

Día de la Independencia

Macharashvili encabezó el izamiento de la bandera y acto militar

● El intendente participó de los distintos actos por el 208° Aniversario de la Patria. Acompañó la “Velada Patriótica” en el Comando del Ejército, izó la bandera en la plaza del barrio 9 de Julio, y estuvo presente en el acto del Regimiento de Km. 11. Destacó que la fecha “es muy sentida y genera un espacio en el que es importante estar todos juntos”.



En el marco del nuevo aniversario por el Día de la Independencia, el intendente Othar Macharashvili junto al viceintendente Maximiliano Sampaoli, encabezó el acto e izamiento de la bandera, que tuvo lugar ayer por la mañana en la plaza “Homenaje a Los Pioneros Del Barrio 9 De Julio”, ubicada en la avenida 13 diciembre y calle Dorrego.

Allí, estuvieron presentes miembros del gabinete municipal, concejales, diputados provinciales, autoridades de las Fuerzas Armadas y de Seguridad, y público en general.

Con una plaza muy concurrida, miembros del Ejecutivo Municipal y autoridades de las Fuerzas Armadas izaron la bandera, mientras la banda de la Fuerza Aérea “Capitán Luis Candelaria”, interpretaba y entonaba las estrofas del Himno Nacional Argentino.

En la ocasión, el intendente subrayó la importancia de realzar la fecha patria conmemorando el Día de la

Independencia, como ya es tradición todos los años en el barrio 9 de Julio. “Es una fecha muy sentida y genera un espacio en el que es importante estar todos juntos”, afirmó.

Recibimiento de la fecha patria

Es importante mencionar que la celebración y puesta en valor del Día de la Independencia, tuvo su comienzo previo en la medianoche del lunes, donde el intendente participó de la “Velada Patriótica”, organizada por el Comando de la IX Brigada Mecanizada del Ejército, ubicado en la zona céntrica de la ciudad.

Como parte del acto, la banda militar del Regimiento de Infantería Mecanizado 8 “Comandante Mayor Matías Sarmiento” y la banda de la Fuerza Aérea”, desplegaron un repertorio de marchas militares, entonando a las cero horas del día martes, las estrofas del Himno Nacional Argentino.



TIEMPO SUR

En referencia al acompañamiento desde Ejecutivo a las diferentes actividades organizadas por el Municipio y las Fuerzas Militares, Macharashvili sostuvo que “acompañamos a las Fuerzas Armadas en los actos representativos por la importancia de la fecha que determina a la

Argentina como país libre y soberano. Es una fecha—continuo— en la que la reflexión debe estar presente sobre todo para reafirmar los valores, la igualdad y nuestra identidad”.

En relación a la fecha patriótica hay que recordar que el 9 de julio de 1816, reunidos

en la ciudad de San Miguel de Tucumán en Congreso General Constituyente, se firmó el Acta de la Independencia. De esa forma, rompieron los lazos de subordinación con la corona española y renunciaron a cualquier otra dominación extranjera.

